



始



## 戦曲「證明」(完)

アホバの讀者 明石順三

「萬軍の神アホバよ、ヤハ  
よ。汝の如く大能ある者は  
誰ぞや。汝の眞實は汝をめ  
ぐりたり」(詩篇八十九篇八節)

アホバは御自身の契約履行と、其の證言を実行する上に常に忠実に在し給ふ。アホバが被造物との間に契約を作成し給ふ時、アホバは其の者をして以上一事を確實を確証せしめ給ふ。純真なる精神を以てアホバを求むる者は祝福される。其の人はアホバの御約束の絶対確實なることを知らなければならぬ。詩篇記者はアホバの聖名を讃美して言ふ。アホバよ、汝は、義教いく、汝の審判は直し。汝は正義と此上なき眞実とを以て、其の證言を命じ給へり。(詩篇八十九篇百世七、百世八節)。アホバとの間の契約關係に入れる者は皆、アホバの御承認を得んがために其の忠誠と信仰とを立證して、

なければならぬ。即ち彼は試験を受け、其の試験下にて神に對する己が忠節を立證するのである。忠信者はアホバの聖名の證明に參與す。強烈なる試験を受けたる者が其の試験下に殆んど打ち抜かれんとする時に、彼は勇氣を失ふことなく、若し「己が神に對して忠誠を持続するならばアホバは必ず彼を安全の中へ保護し給ふ事ととなつてゐる。アホバは神の民の歩みが其の地上的旅路の終点即ちハルマゲドンの直前に接近する時に、彼等の上には當然強烈なる試験が到来するが、然しそれ等は決して恐怖狼狽しない。ヨ神は眞実なる者なり。汝等が耐え忍ぶこと能はずる。試験に遇はせじ。汝等が其の試験を耐え忍ぶことを得んがためて、それに本て逃るべき道を備へ給ふべし。(ヨリント前書十章十三節)。遺残者(アホバの御目的のため)に用ひうるべく特別口に出されたる人々である。ヨ汝等を招く者は眞実なる者なり。彼は此の事を成し給けん。(テサロニケ前書五章廿四節)。アホバは其の契約の民に對して、御自身の契約履行に忠実なる事を断へず。

示し給ふ。神は此の事を聖書の中に記録して置いて、神を愛する者に対する力づけとなし慰めとなし給ふ。神は幾多豫言的戯曲に關する記録の中にて、御自身の契約履行に忠実なる事を力説し給ふと共に、神の民も亦、己が契約の履行に忠実なるべき事の必要を力説し置き給ふ。今は大なる患難の時代である。今悪魔は、神の聖意をなすべく契約せる者等を滅さんと躍起狂奔す。此の理由によつて神の民は今その信仰を強くされて、己が忠節を立證しなければならぬ。

アカンの罪はヨシュアに大なる苦惱を與へた。その事内即ちヨシュアが神の聖前に召聟れずで（ヨシュア記七章六節）悲歎の裡に平伏してゐる事実によつて明白である。イスラエルの全陣営が憤り、彼等の信仰が試みられた。ヨシュアの信仰は崩れなかつた。そして彼は神の命を受けた時に起り上り、神命に服して陣営を潔むべく即刻行動を開始した。アホバは靈的イスラエル中の或る者の罪によつて全陣営の汚される時の必ず到来する事を豫知し給ふが故に、神は幾千年の大昔に之に關する一ノ模

むる理由とはようながらうた。アホバはヨシュアに向つて「起ちてアイン攻め上れ」と命令し給ふ所が此の事は即ちイスラエルの陣営が既に潔められて、民が戦のために準備せらる事を示す所の明白なる證據である。直ちに民は召集された。而して之は僅か一二三千人しか行くのでなくしてヨルダンを悉く渡りて占進發する事を命ぜられたのである。その如く一ヵ三七五年の神の契約の民は、ヘラルダの標語は「起てよ、我等起きてエドム（猶馬法王族）を攻め聖をなん」（オバタ書一節）と云ふのであつた。ヨシュア記第八章に記録される此の部分は、アホバがハルマゲドンと共に直前に發生せしめ給ふ事を豫告す他の豫言的一模図である。之はハルマゲドンに關する一の模図であるが、アリコのそれとは全く別個のものである。ヨシュアは此処でエホバの神軍を指揮するエリスト・イエスを豫表した。アイ人に対する此の伏兵は、實際の殺戮を行ふところの主の天軍を豫表した。此の伏兵が設けられる一方、イスラエル人の他の部分はアイの城の前で立ちて敵をおびき出したが、之はハルマゲドンの直前豫言の仕事を勇

敢に進めて、敵の攻撃を招来する者等を豫表した。ヨシュア記第八章の此の部分は、神に敵する者の全部を擊滅して、惡魔が神の聖名の上に到來せしめだうと誹謗を全く除去し給ふアホバの御目的を豫告してゐるのであつて、此の豫言的戯曲は神が此の御目的を完成し給ふ方法と順序とを明示してゐる。アインに向つて進發を開始する直前に、アホバはヨシュアに對して全勝を約束し給ふた。汝さきに、エリコと其の王となし、如くアイと其の王となしと（ヨシュア記八章二節）

アリコの上に臨んだと同様の運命がアイの上にも臨むと云ふ事は、アイの陥落も亦ハルマゲドンに關する一模図である事事を示してゐるのである。カナンの地の最初の城邑として攻略されたこの地の最初の果である。カナンの地の全部は破却されるべきであつた。そして之の分捕品で攻略される。第一番目の城邑であつた。その分捕品は破却されない、何故ならば之の全部がアリコの上に臨んだと同様の運命がアイの上に臨むと云ふ事は、アイの陥落も亦ハルマゲドンに關する一模図である事事を示してゐるのである。カナンの地の最初の城邑として攻略されたこの地の最初の果である。カナンの地の全部は破却されるべきであつた。そして之の分捕品で攻略される。第一番目の城邑であつた。その分捕品は破却されない、何故ならば之の全部がアリコの上に臨んだと同様の運命がアイの上に臨むと云ふ事は、アイの陥落も亦ハルマゲドンに關する一模図である事事を示してゐるのである。

圖を豫め作成し置きて、今それの意義を神の民に顯示し給ふ。アホバは神の民を力づけ慰めんが左めに此の事をなし給ふのである。神を愛して之に奉仕する者は、己の上に臨む如何なる試練に對しても恐怖狼狽する要なし。我等若し己が責務の履行に忠実ならば、アホバは必ず我等を護つて救ひ出し給ふ事となつてゐる。イスラエルの陣営の潔めが行はれた後、それ繼續してアホバは更に此の豫言的戯曲の他の一部分を作成して、御自身の聖名證明の事実を豫告して置かれた。即ちアホバ、ヨシュアに言ひ給ひけるは、恐るゝ勿れ。戰慄く勿れ。軍人を悉く率ひ、起ちてアイン攻め上れ。祝よ、我はアインの王及び其の民、其の邑、其の地を全て汝の手に授く（ヨシュア記八章一節）。アホバは斯く豫告して、アカンによって豫告表せられたるモ悪しき僕の陰謀策動が必ず失敗に終り、ハルマゲドン以降に必ず行はるべき證言の聖業の進展を妨害阻止することの絶対不可能なる事を教示し置き給ふ。モ悪しき僕の惡事は神の民の上に一時的の惡影響を及ぼしながら、然し之は神の民をして恐怖落膽せし

ホバに帰さないからである。而して此の事は今回は其の貨財及びその家畜を奪すじて自ら取るべし」と示されるに見ても明らかである。アイ攻撃の準備は就て「ホバはヨシニアにヨル先づ邑の後方に伏兵を設けよ」と命じ給ふ。伏兵とは、敵の眼から隠れてゐて不意に出現し、敵の狼狽困惑混亂する中に之を撃つ戦略の名稱である。

アホバによつて設けられたる此の伏兵は、歴史に現はれたる最初の伏兵である。此の事は即ち、ハルマゲドンに於て実際の撃滅の仕事をなす大軍は、地上にある悪魔の組織制度の眼から隠されて見えない事を示してゐるのであって、敵は神が其の聖書の中の記録せしめ給ふ此の事実を信せざるが故に當然此の戦略に陥るのである。此事実は又、神の證者が神の敵に關するアホバの御目的を公然と反覆宣明すると共に、一方不信不疑の者が此の證言を信せざる事を示す證據である。ハルマゲドンにて主の大軍内萬遺漏なく配置さる。大決戦開始と共に退路の全部は絶たれて、敵の逃走を絶対不可能ならしめるのである。アイはエリコの北方に在つた。之より更に西へ進んで、アイの稍々北方に位する處にベテルがあつ

た。アイの北方には一の平原あり。其の東方は荒野の高原地帶であつた。ヨシニアはアイの周囲の地勢を充分に調査せる後に、神命に服して其の軍隊を要所々々に配置した。ヨシニア即ち起上り軍人を悉く將てアイに攻め上らんとし、先づ大勇士三萬人を選びて、夜の中にて之を遣はせりヨ

### シユア記八章三節)

之の成就に際して「ヨシニアよりも大なる」キリストイエスは「前進せよ、ハルマゲドンに向つて前進せよ。決して背後を振り返るべからず」と命じ給ふ。ヨシニアは夜間その軍隊を戦略上の要地に向つて動かした。此の事は即ち、アホバの證者が敵に對して己等の行動の詳細に就て一々発表しない事を示してゐるのであって、之は敵に機先を制せられる事のなからん爲である。敵をして其の欲するがまゝに行動せしめるのである。ヨシニアは其の夜、時間と並べて、違つた軍隊を動かした。伏兵はアイの西方なる丘陵地区即ちベテルとアイの中間に配置された。ヨシニアはその手兵を率ひて其の夜、アイの東方なる荒野の高原地区に進み、更に北方に移つて、イスラエルの軍隊とアイ城との中間に陣営を張つた。

我等を追ひて出で来るべけ此ば、我等遂に之を邑より詣き出すことを得ん。そは彼等言はん。此の人々は初めの如く再び我等の前より逃ぐ。斯く我等その前より逃げ走らん（ヨシニア記八章六節）。此の豫言的戯曲の此の部分はその成就に際して、敵はアホバの證者を全くやつけて、之を撃滅すべく追つし来る事の必ずあるべきを我等に教へてゐるのである。

ヨシニアは伏兵隊に命令して、此の部隊はヨリノアの手兵が敵の追撃を受くるるを見るや、出で未りて敵を殺すと示した。ヨル先づ其の伏兵居る處より起りて邑を取るべし。汝らの神アホバ之を我らの手に付し給ふべし（ヨシニア記八章七節）。此の事は「ヨシニアよりも大なる」とアホバの證者の行動と協力作戦せしめ給ふ事を示してゐる。之等の天地兩軍の行動は完全に一致するのである。エゼキエル書九章一一七節の記録も之と全く一致してゐるのである。地上にあらアホバの證者の證言の仕事が終了すると同時に見えざる天罰乃是主の命令「一下直ナレ惡魔の地約組織制度を攻撃して之を滅ぼす事を示

ヨシニアは各部隊に向つて命令を發した。アイの西方に埋伏する部隊は違ひたる命令に曰く「汝等は邑に向ひて、邑の後方に伏すべし。邑に遠く離れ居る勿れ。皆準備をなして待ち居れ」とヨシニア記八章四節。同章第十二節に見ると此の伏兵は五千人の部隊であつた様である。之はアホバの神軍の見えざる部分を代表してゐるのであって此の天軍は時到らば主の命令「一下惡魔の地的部隊を襲ふて之を擊滅すること」なつてゐる。ヨシニアより発せられたる更に他の命令に曰く、「我と我の從ふ民は、皆共に邑に攻め寄せん。而して彼等が初めの如く我に向ひて打ち出さん時、我等は彼等の前より逃げ走らん（ヨシニア記八章五節）。

適當なる時に此の部隊はアイ城の正面に相ばれて攻撃を開始するのであつた。此の事は即ち、地上に在るアホバの證者と其の伴侶となるヨナダブレとは共に「キリスト國」の前に現はれて證言を進むべく、そのためには當然敵より攻撃をうけ却するかの如き態勢を執ることとなるべきを示してゐるのである。當然せば彼等（勝利者）は

してゐる。斯くの如く主の見えざる天罰が惡魔の組織制度を籠もて之を撲滅するのである。

ヨシュアは自らやうる軍隊即ち伏兵即隊に對して更に射つ命令した。ヨダラロビを未り射りならば、邑に火を放ち、エホバの誓の如くえし。伏兵を没落せし命す。始めよや（ヨミニア記八章ハ節）。此の敵城を火にて焼き滅ぼす事内ハルマゲドンに於て惡魔の組織制度の上に倒む

擊滅を表象するものであつて、此の事はエゼキエルの豫言ハ示されある所の神の天罰が惡魔の組織制度を盡滅するそれと全く一致してゐる。之に就て亦他の豫言者は言ふも疫病その前に先立ち行き、熱病（熱火）その足下より出づ（ハバクク書三章五節）。

ヨシュアは西部隊に對して命令を發した。そして今第一部隊は其の部署れ就くべく行進を開始した。かくてヨシュア彼等を遣はしければ、即ち行きてアイの西の方にて、バテルとアイとの間には身を伏せたり。ヨシュア其の夜、民の中宿れり（ヨシュア記八章九節）。軍隊は夜行進した。そして此の五千人の部隊はアイ城の西方に行き、敵の眼に見えざるやうに埋伏した。然る後にヨ

シアは大なる方の部隊即ち二万五千人を動かしてアイ城の東方に配置した。此の大なる方の部隊は一九三七年の大奉仕会議より行動を開始する巡査にて示バの證者を詔書した。此の年に全地に於てヨシュアの民は大活動を開始したのである。ヨシュアと共に、民は先立ちてアイに上り行けり（ヨシユア記八章十節）。

第十六節に見ると伏兵は五千人に過ぎなかつた。故に他的部隊は二万五千人である事が明らかである。之は一九三七年に己が部署者に向つて行軍を開始したエホバの證者の全部を預け表した。米国コロンバス市の奉仕会議に参列せる者及び此の時、全地の各處に集合せる者等は、エホバの證者と其の「伴侶」なる「ヨナダブ」級が甚大なる熱心を以て證言戦場に活動を開始せる事をよく記憶してゐる筈である。此の大奉仕会議に於ける標語は即ち一九三七年の標語である（起てよ、我等起てエドムを攻め撃をん）であつて、之が神エホバより賜つた標語なる事は一矢の疑ひなき所である。ヨシュアが早晩その軍隊を検閲せらるゝその如く一九三七年の大奉仕会議にエホバの

は此の方面から攻撃が開始せらる事と期待したのである。北方より平原の低地に向つて下つてゐる。土地は再び上つて、南方即ち城の直ぐ南に達してゐる。城内のカナン人は、ヨシュアの軍隊が此の方面から撃打じ上つて城壁を迫る事は非常に困難であると考へてゐたのである。伏兵は既に準備された。ヨシュア五千人はかりを擧げて、邑の西の方にてバテルとアイとの間に之を伏せ置けり（ヨシュア記八章十一節）。

斯くの如く、伏兵はアイ城に直面するヨシュアの本隊の右側に埋伏してゐる。之等の位置は、重要な意義を有するが故に斯く詳細に説明されてゐるのである。此の事はエホバがハルマゲドンの前に敵味方両者の軍隊を動かして、戰闘開始の場所に彼等を就かしめ給ふ事を示す（詩篇廿三篇四節）。此の右手にある伏兵に就て神は斯く記さしめ給ふも凡て天使は敵

民に対する検閲の時であつて、主イエスは全地にある。神の民に対して「閲兵」を行ひ給ふたのである。此の時ヨシュアに随伴せしヨイスラエルの長老たちは、人間の投票で選舉せしれる自尊自大の「被選舉長老」ではなくして、之はエホバと其の御國に己が全部を以て歸順し、神命を服すべく常々熱心なる者等を豫表したものである。

ヨシュアは早晩の閲兵を終ると共に其の軍隊を東方からアイ城の北方へ進めて其処の陣営を張つた。之はアイ城から平原を隔てたる直ぐ向ふの地矣であつた。彼に従ふ軍士は悉く上り行きて、攻め寄せ、邑の前に至りてアイの北に陣を取り。彼とアイとの間には一の谷（平原）ありき（ヨシュア記八章十一節）。北方城門の前敵の眼前に陣営が張られた。北はエホバの執行官の出で来る方向を象徴す。イスラエル人が城門の前で現はれたる此の事は、一九三七年以後エホバの證者が「キリスト國」の内外に戸別證言を増進せることを表象してゐるのである。北方、城とイスラエル陣営との中間の平原は攻撃開始の地矣として選ばれた。そしてカナン人

を罰がんとする者れはへんために遣はざる、靈にあらずや（ヘブル書一章十四節）。

ヨシニアは早晩その軍隊を城の北方に陣せしめたる後、その軍隊と共に平原へと移り下つた。かく民の全官兵を邑の北に置き、其の伏兵を邑の西に置きて、ヨシニア其の夜野の中に入りぬ（ヨシニア記八章十三節）。東天紅を呈して明るくなると共にアイの城壁上に立つ敵の番兵は、ヨシニアと共に軍隊が城門の前、平野の中にあるを発見した。番兵は直ちに急を報じた。イスラエル軍が攻撃を開始せるの急報はアイ軍の總指揮者なるアイの王の許に達進された。ヨアイの王と臣と見しかば、其の邑の人々、皆急ぎて夙に起き、進み出で、イスラエルと戦じけるが、豫て謀し合せ置ける頃には王と其の全ての民、アホバの前に追み来れり。王は邑の後方に伏兵ありて己を窺ふを知らざり（ヨシニア記八章十四節）。

カナン人が急速に進撃して未だ事は、彼等の自信と、彼等に關するアホバの御目的に就て全く無知なりし事を示すものであつた。彼等は前の戦争でイスラエル人を追ひ持つた事を記憶

れ就て斯く記されてゐる（彼等言ひたりき。いざ彼等を断ち滅して、再び國を立つることを得ざらしめ、イスラエルの名を再び人に知らざらしめんと。彼等は心を一にして共に謀り、互ひに誓ひをして汎に逃らぶ（詩篇八十三篇四、五節）  
「惡しき僕類の者が含まれてゐるが、之は他の神の民の敵対する此の共謀者の中には、神の惡しき者等と共にアホバの證者を擊滅せんと固く決意するのである。其の時、神の民は神に全般的信頼を持し、之等の敵に就て斯く祈る（彼等を永遠に恥ぢ恐れしめ、狼狽て惑ひて滅びしせしめ給へ）（詩篇八十三篇十七節）  
此の祈願の目的はアホバの聖名の證明されん事にある。今日敵の行動に就て之等の事を書き記しつゝある時、全地の敵は神の民を襲撃すべく準備をなしつゝあり。敵の諸機関は何時にも活動を開始してアホバの忠信者に襲ひかかる事となつてゐる。今日全地諸國にある敵側の新聞は、羅馬法王教權の宗教家が其の仲間なる政治、商業分子及び武力警察機関と共に謀してアホバの證者を撃ち滅すべく陰謀を企てつゝある事実を報道發表して

ヨシニアと共に軍隊がアイ城の前の平野に不意に出現した此の事は、此の城に対する攻撃の切迫せることを示す警告であつた。其の如く今日、此の豫言の部分の成就は於て、敵の見ゆる組織制度は、ハルマゲドンが神アホバの戦なる事と、神は此の戦ひに於て敵の全部を擊滅し給ふ事を警告された。然し此の警告は、悪魔の地的代表者たちによつて全く無視された。彼等は此の警告を嘲笑し、之に對して何等の準備をなさない。何故なら彼等は聖書に全く無知無識にて彼等は就て豫言されある所れども、何等の信仰をも有さないからである。敵は（彼等はアホバの證者を恐れないが、然しそれを嫌忌す。向敵ならばアホバの證者は此の警告を宣明するからである。彼等はアホバが今神の國の音信を宣明しつゝある之等の證者を支持し給ふことを信じない。此の豫言的戯曲は、ハル

してゐた。その如く惡魔と彼の全軍は自尊自大に盛り、今神よりの警告を軽視して、彼等は関するアホバの御目的に就て全く無知無識である。アイの王と其の全軍は前にイスラエル人を轟うち破つた道へ向つて城を飛び出し、再び攻撃軍を擊破せんと企てた。此の豫言的戯曲の此の部分に就て、人は此の事が何時如何なる風に発生を見るか。全く知る事すが出来ない。何故なら豫言的模図はその成績をみたる後でなければ之を諒解する事が出来ないからである。然しその成績が最も近き将来にあるとは明らかであるが、惡魔がアホバの證者の上に総攻撃を開始する合団を行はず時は未だ到来してゐる。神の民は斯く豫め警告を受けた。未だんとする敵の攻撃を対して善く準備されてゐるのである。ファツシヨと羅馬法王教權の同盟勢力が全世界の民主主義諸國の全部を征服して、独裁権者が完全なる支配権を掌握する時に、此の合団が発せらるべく、其の時こそ即ち「定められたる時」であつて、惡魔の側が相互に協力してアホバの證者の上に襲ひ掛かるべき時である。此の惡しき共謀行為

マケドンの大戰が最も切迫せる事も充分に示すべく此の戦に於て既に成就せらる事を明示してゐる。

之等敵味方の対陣と、ヨシュアの伏兵及び本隊の位置は、就て有名聖書歴史家の一人の説明を述べて置く。(マクキット・ヨーク and Strong's Quicke's, 第二卷第一九三頁)

「平原を開て、敵前に陣してヨシュアが、攻撃手を装着して走れる間に、敵前面白島方に在り、イスラエルの陣営に通ずる複路は、又前面と同様に此の丘陵地方特有の険阻なる高地にて、傾る不利の位置を占めて居た。ヨシュアの軍隊は敵にて命ぜられ、ある切く退却逃走したが、之は陣営のある北方へではなくして高原と荒野の東方への逃走であつた。一方城の西方の山岳地区には敵を征服するに充分なるイスラエルの軍隊が伏せられてゐた。イスラエル人の此の集団は、城邑の背後に通ずる反対の道を避けなかつた。何故なれば此の伏兵部隊の行動は城壁上からまる見えであるから、敵はイスラエルを追撃する軍隊を呼び戻して、

き出立。アイ庫は城門より遠く離れ、又五千人の伏兵の埋伏する地より更に遠く離れた。彼等はイスラエル人を追撃した。彼等は充分の自信を以て己が城を離れ、城門を開け放したるまゝに只管、イスラエル人を追撃した。此の時までヨシアは敵に打撃を加へなかつた。此の豫言の成就れ就て調べて見れる。

今日ハルマケドンの直前に於て、時は極めて短い。エホバの證者曰敵前に己等を露出してゐる。彼等は内に屬する武器を有さず、敵に對して何等肉體的打撃を加へない。彼等は此の戦ひに肉々屬する。武器を使用することは紹介は許されてゐないのである。現下の状勢は羅馬法王教權を中心として其の仲間なる金地諸國の政治商業、宣傳工作者その他の連合軍が今、エホバの證者と其の伴侶なる「ヨナダブ」に向つて總攻撃を加へんとする態勢を示してゐる。此の攻撃はエホバの證者と「ヨナダブ」の上に大逼迫を加ふることによつて實現すべく、其の時敵の眼から見ると、神の民は無力にして當然退却するの外に道なく、敵は之を機会に神の民を一舉に擰滅粉碎せんと企てる事となる。「ヨシュア」、

城門を開ぢる處れがあつたからである。故に伏兵は森林を以て覆はざる山岳から起乙子城門に通する最短距離の間道を選んだ。そして若し軍の行動を萬一違算を生じたましても、此の部隊は本隊に合する前に敵の手で進路を遮断されることはない事となつてゐる。一方山を駆け降りてイスラエルを追撃するアーヴィの軍隊は城門に引き歸すか、又は其の隊伍を立て直すために必要な機会を有することに甚だ懸念しない形勢であつた。

時は未だ、戰闘は開始されぬ。アイ城の城門は廣く開かれ、城内の全軍は王の指揮下に怒濤の如く走り出で、一騎手にイスラエル人を殲滅すべく襲いかかつた。此時ヨシュア、イスラエルの全ての人々と共に彼等に打ち負けし壯士として、荒野の道を指して逃げ走りしかば。(ヨシュア記八章十五節)。

ヨシュアの軍隊が退却する時に敵はイスラエル人が北方にある彼等の陣営の方に逃走するものと考へてゐたのに拘らず、ヨシュアは彼等を惑はして急遽、その軍を率ひて東方荒野の方へ退却した。之はアイ軍を誘つて峠路迄平野の方へ導くものである。

アイの王は惡魔を代表し、彼の幕僚はゴ・ケ及び其の他の惡しき靈者を代表した。其の邑の民皆之を追ひ擊たんとて呼ははり集まり、ヨシュアの後を追ふて邑を出で離れ(ヨシュア記八十六)。此處に惡魔がその見ゆる全軍を動員してエホバの王キリストイエスと神の國の立白信及此の音信を宣明する者に敵対し、エホバの神軍を一掃し盡さんと固く決意せる光景が豫示されてゐる。遂にアーヴィの全軍は出でて、戰ひに参加するやう命令された。ヨアイにも、ベテルにもイスラエルを追ひ行かずして残り居る者は一人も無く皆自殺を

ア記八章十七節)、

ベテルの邑も亦此の攻撃に参加した。此の邑の者は時に宗教分子を代表した。敵の全軍は肉的イスラエルを撃滅するため動員された。此の事は悪魔が其の全軍を用ひて靈的イスラエル即ちエホバの證者及び之とある者等を掃除せんと決意せる事を豫示するものである。敵は己が本城を無防御のままで放仕した。此の事は即ち敵が被造物の如何なる者よりも智く在す神の聖手に弄ばれてゐる事を示してゐるのである。肉的イスラエルの敵なるアイ人等が己の力に頼つた如く、其の如くるハルマケドンに於て悪魔と其の全軍は自力の能力に恃むのである。嘘偽なる虚しき、者にはふる者は自己の愚みたるもの vess つ。(ヨナ書二章八節)。

ある（アリ）をアイの  
記ハ章十ハ節）。

あるマヌカをアイの方に差し伸ぶる(ヨシュア記八章十八節)。

エホバは全軍を動かす爲に時を定め置き給ふた。そして今ヨシュアに向つて彼の手にはある祭を差し伸べよと命じ給ふた。ヨシュアは神より示されたる時に神命に服従して此の事をなした。旭日に照らされたるマヌカの輝きは城の西方に埋伏する者に反射した。伏兵は彼等の活動を命ずる此の合図を熱心に待ち受けてゐるのである。之と同様なエホバの神力の頭示は之より暫らく後のギベオンの戦に於ても興へられた。(ヨシュア記十ノ十二—十四)。ハルマケドンを豫表する此の戦に就て斯く記さる。『汝の走る矢の光のため汝の鎗の電光の如き、閃爍のため日月その往ひどころに立ち止まる』(ハバクク書三章十節)。

ヨシュアは其へのマヌカ即ち鎗の先の閃光の中に己が顔を追撃し来る敵の方に振り向けた。而してヨシュアの鎗の閃光を見たる伏兵は直ちに攻撃を開始のため前進した。此の豫言的戯曲の此の部分は、ヨシュアよりも大きな大指揮官キリスト、イエスが、神の敵を

硫磺を彼とその軍  
くの民の上に降り  
る事と聖き」と  
の目の前に我を  
エホバなる事と  
章十八一廿三節  
全能の神の大さ  
き敵があるであ  
よ。耶和アイの人々  
邑の焼くる煙、天に  
へも彼処へも逃げ  
しも荒野に逃げ  
其の追ひ来る者  
記八章廿節。

硫磺を彼とその軍勢及び彼と共になる多くの民の上に降りすべし。而して我わが大なる事と聖きことを明らかにし、多くの國民の目の前に我を示せん。彼等は即ち我の正ホバなる事を知るべし。」（エゼキエル書卅八章十八—廿三節）。

全能の神の大なる日の此の戦から逃れ去る敵があるであらうか。次の聖言に注意せよ。『若ハアイの人々背後を振りかへりて觀し、邑の焼くる煙、天に立ち昇り居なれば此處へも彼処へも逃ぐる術なし。カリキ。斯かる機しも荒野に逃げ行ける民も身をかへして其の追ひ来る者どもに迫れり。』（ヨシラ記八章廿節）。

此の時ヨシュアはその本隊を率いて追撃し来る敵に對して攻撃を開始した。之は當然敵は甚大なる驚愕を喫へると共にヨシュア軍の反撃を率いる理由を知るに苦しんだ。そして己が背後を振りかへつてアイ城の火上しつゝあるを発見した。『民に陥つたしと云ふ叫びが敵の全軍に起つた。その如く主イエスがハルマケドンに於て敵に

其の追ひ来る  
記八章甘節

全能の神の大なる日の此の戦から逃亡する敵があるであらうか。次の聖言に注意せよ。ヨルノアイの人々背後を振りかへりて觀しれ。邑の焼くる煙、天に立ち昇り居なれば此處へも彼処へも逃ぐる術なし。斯かる機しも荒野に逃げ行ける民も身をかへして其の追ひ来る者ビモニ迫れり。ル(ヨシュア記八章廿節)。

此の時ヨシュアはその本隊を率んで追撃し来る敵に對して攻撃を開始した。之は當然敵に甚大なる敬驚愕を與へると共にヨシュア軍の反撃し来る理由を知るに苦しんだ。そして己が背後を振りかへつてアイ・城の火上しつゝあるを發見した。ノ民には階つたと云ふ叫びが敵の全軍に起つた。その如く主イエスがハルマケドンに於て敵に

対して攻撃力を執りしるる時に、主の聖手より逃れ得る者は絶無である。假ひ或る者は暫くの間己の姿を隠す事あるも彼等は頗て発見されて滅されるのである。神に敵対する地上の敵が己等の立場を示すために

彼等の戰衣を着用するは略々其の頃でこそ、斯くて彼等は容易に發見され憐れみ惜しまるる事なくして神軍の手に擊滅せられてゐるのである。(列王記略下十章廿二節)。惡魔の代表者なるアイの王と彼の軍隊が振り回して己の城邑の火上するを見る此の時は、即ち「バビロニ」の山崩壊を見かね悲しきかな。大なる邑(バビロン)堅固なる邑、泣が受くる審判一時の間に至り(默示錄十八章十九節)と哀哭悲嘆する時を豫表してゐるのである。此の時に惡魔の勢力は四羅馬法王教權を見捨て、危厄エホバの證者毀滅のみに專念すべく、而して急速に全滅することとなつてゐるのである。

此の時ヨシュアが振り回して追撃し来る敵軍に對して攻撃力を執つた事は、主の天軍が

企てて全滅することを示してゐる。

アイ、城を占領して之に放火せる伏兵五千は直ちに火上する城を出で、本隊と合して敵の撃滅に參加するためには急いだ。かの兵また邑より出で来りて、彼等に向ひければ、彼方にも、此方にも、イスラエル人ありて、彼等の中間に挟まれぬ。イスラエル人斯くて彼らを攻め撃ちて、一人をも餘さず、逃がさず(ヨシュア記ハノ廿二)。神の契約の民の敵は此の時ヨシュア麾下の神軍の手に包囲されて、一人も逃ぐる事を許さなかつた。即ち此處にハルマデトンに於ける大敗滅の仕事に參加するのである。全能の神の中心信なる僕たちの上のアホバの受膏者と其の「伴侶」である。然る時に神はその民に示して、彼等は肉に屬する武器を以て、戦ふに及ばざる旨を示して、此の戦争には汝等戦ふに及ばず……汝等の戦に非ず。アホバの戦なればなり(歴代志略下廿章十五十七節)と告げ給ふ。今地上にあるアホバの忠信者は、豫言者エレミヤの如く、神の音信を携へて敵前に進み行く。而して彼等は大なる反対に遇ふことを允分に體見悟してゐるのである。彼等は己等の前途に大なる難関の横はある事を知る。此の故にアホバは彼等を力づけんが爲にその敵に就て斯く示し給ふ。彼等は汝らと、戦はんとするも汝に勝たざるべし。そは我、汝と共にありて汝を救ふべければなり、とアホバ言ひ給へり(エレミヤ記一章十九節)。

此の緊迫せる時に神の民に對して此の解明が與へらるるとは全くアホバの御恩寵と御慈愛の如何に大なるかを明白に立證するものである。神を愛して忠実に奉仕する眞のキリスト、イエスの追随者たちは今、絶対に恐るゝことなく、逡巡する

ハルマデトンに於ける大敗滅の仕事に參加する事を豫表してゐる。斯くの如くヨシュアと其の直接指揮下の軍隊はアイ戦に於ける此の豫言的大戯曲の中に一役以上の役を豫演したのである。

伏兵は直ちに城内に攻め入つて火を放つた。濛々たる其の黒煙は城邑の破滅を敵と味方の立ち籠るを見、身をかへしてアイの人々を殺しけるが(ヨシュア記ハノ廿二)。惡魔と彼の地的部隊を代表せるアイの王と彼の軍隊は城の火上は、他の諸分子は先づ最初に壞滅する。アホバの神軍と戦はしむる所の羅馬法王教權とその宗敎家の先づ滅亡するを豫表したのである。エレミヤ記五十一章世節)。此の戦争に参加せるアイとベテルの全軍はヨシュアの手で戦場に於て撃滅された。此の事は即ち惡魔の見ゆる組織制度の諸分子が、神アホバと共に王に貞節に奉仕する者等を滅さる

事なく又袂手して怠ることなく、唯神に  
全くき信仰と信頼を固く繋いでアホバの聖王  
業を推し進めるのである。忠信者よ、雄々  
しかれ。主に頼りて強かれ。アホバの全勝は絶  
対に確実なりム矢。

アイ軍の最後の君の返り咲きをも目撃  
し得たる者はアイの王自身であつた。此のアイ  
の王は己が全軍の最後を目撃することとな  
つてゐる悪魔を豫表した。遂にアイの王  
を生擒りてヨシュアの前に曳き、未だリ（ヨ  
シュア記ハノ廿三）。之ぞ即ち默示錄廿章一  
二節の豫言と全く一致してゐる。生擒されて  
ヨシュアの前に曳かれたアイの王は己が軍隊  
の最後を見届けた。イスラエル人己を荒  
野に追ひ末リレアイの民を悉く野に殺し、  
又をもてこれを倒し盡すに及びて、比白アイ  
に帰り、又を以て之を打ち滅せり（ヨシュア  
記八章廿四節）。

記八章廿四節)。

實際に參加しないのである。エホバの證者  
の任務は神のヨ希<sup>キ</sup>シキ御行<sup>カミノハシナ</sup>に參加し  
てエホバの聖名<sup>ヨウモン</sup>を讀<sup>リ</sup>頌<sup>スル</sup>する事<sup>モノ</sup>である。屠  
殺の開始後<sup>アフタ</sup>は如何なる歌聲も聞こえざる  
此の事は即ちハルマゲドンに於ける屠殺の開  
始される時にエホバのヨ希<sup>キ</sup>シキ御行<sup>カミノハシナ</sup>の三  
了する事を立證してゐるのである。アイ<sup>ア</sup>イ<sup>ア</sup>が全  
滅せる如く、ハルマゲドンに於て惡魔の見ゆる  
組織制度の全部は完全に滅亡<sup>シテ</sup>するので  
ある。然る後<sup>アフタ</sup>に地上は「生めよ、殖えよ、  
地に滿<sup>スル</sup>よ」とのエホバの授任命令<sup>マミ</sup>を執  
行するに適するやう進<sup>スル</sup>備<sup>シ</sup>されるのである。  
(創世記一章廿八節、九章十一節)。

廿九

る群衆ヒが「遺族カミ者ヒト」と共に密接なる行動を執ることとを豫示してゐるのである。此の事は即ち大なる群衆ヒの集合合はハルマケドン以前に完了する事を示す如の有力なる證據である。他の豫言的模図に見るに、全能の神の大なる日の戦ヒの時に、大なる群衆ヒは彼等の爲に特設されなる避難の邑ヒの中にありて、主イエスキリストの御保護下に置かれ大戦の終了するまで其の中に留まることとなつてゐる。(民数記略廿五章九一世ニ節。ヨシュア記廿ノ一十九)。

城邑に放火せる伏兵が敵を討つべく戦場へ駆けつけて来た時にアイの人々は腹背に敵を受けて、彼等は其の中間に挟まれぬる人ありて、彼等は此方にも、此方にもイスラエル人と記録さる。此の事は即ちキリスト・イエスの直接旨弾下にある天軍が敵を包围して之を殲滅する事を豫示してゐる。ヨシュアは戦闘中止の信号をなべ、すして、反つて戦闘を續けよと命じました。此の事はヨシュア、アイの民を悉く滅し絶つまで

—17—

て取るや彼等守常用の「スカート式」時異大僧  
服を脱ぎ、棄て、農夫の如く偽裝して逃走せ  
んと企てるのである。(セカリヤ書十三章四一  
六節)。然し彼等の此の企ても又全く失敗  
する、こととなつてゐる。彼等は「ヨシュアより  
も大なる」キリスト、イエスを欺く事は出来ぬ。  
主イエスは神の敵全部を必ず探し出し  
給ふのである。之等偽裝農夫の全部は一  
掃し盡さるべし。其の日、アイの人々悉く倒  
れたり。其の數男女合せて一萬二千人(ヨ  
シュア記八章廿五節)。

此に示されある「一萬二千人は戦闘員  
のみであつて、その中には勘定に値せざる非戰  
闘員は含まれてゐない。此の豫言的模範  
は、惡魔の組織制度を形成する神の敵の  
全滅する事を豫示してゐる。豫言的模範  
の中の「俳優」は時に他の役を豫演する場  
合が屢々ある。此の時、敵軍大屠殺の仕  
事に参加せるヨシュア麾下の全軍は、ハ  
ルマケドンに於てキリスト、イエスの指揮下に  
活動する。神の天軍を代表した。此の大戦闘  
に於て地上にあるアホバの證者は一人として  
ゐる群衆が「遺民」と共に密接なる行  
動を執ることを豫示してゐるのである。此  
の事は即ち「大なる群衆」の集合はハ  
ルマケドン以前に完了することを示す處  
の有力なる證據である。他の豫言的模  
範に見ると、「全能の神の大なる日の戦」の  
時に大なる群衆は彼等の爲に特設  
されたる「避難の邑」の中にありて、主イエ  
スキリストの御保護下に置かれ、大戦の終了  
するまで其のうちに留まることとなつてゐる。  
(民数記略廿五章九一節)。ヨシュア記  
廿ノ一十九)。

城邑に放火せる伏兵が敵を討つべく、戰  
場へ駆けつけて来た時にアイの人々は腹背  
に敵を受けて「彼方はも、此方もも」イスラエ  
ル人ありて、彼等は其の中間に挟まれぬ古  
い記録さる。此の事は即ちキリスト、イエ  
スの直接指挥下にある天軍が敵を包围  
して之を殲滅する事を豫示してゐる。ヨ  
シュアは戰闘中止の信号をなさずして、  
反つて、戰闘を續けよと命じた。此の事  
はヨシュア、アイの民を悉く滅し絶つまで

は其の手を差し伸べた。手を垂れざりき。ヨシニア記八、廿六とある記録に見るも明らかである。エホバは汝の手にある手をアイの上へ差し伸べよ」と命じ給ふ。ヨシニア記八、十八。ヨシニアは戦闘の繼續を命ずるため此の手を差し伸べてみたのである。エホバは此の手を差し伸べたが爲にイスラエルが敵に勝利を得たと云ふ事を特に示してゐるのではない。レピデムにてヨシニアが己が上將モーゼの下に司令官としてアマレク人と戦つた時に此時の戦闘はモーセの手の高く舉げられてゐる事すらその勝敗が懸つてゐた。(出埃及記十七章十八節)。アイ人にに対するイスラエル側の勝利は、ヨシニアが其の手を舉げて断へず信号を續けてゐた事に懸つてゐると見てもよい。少くとも彼が其の手を差し伸べてゐた事は、敵の最後の一人を仆すまで戦闘を繼續せよと命ずる号令となつてゐたのである。此の事は、ハルマゲドンに於ける神軍の総司令官キリスト・イエスが悪魔の組織制度の各部分が掃蕩し盡さる

まで戦闘繼續を命じ給ふことを豫表してゐる。ヨシニアは萬軍のエホバの神命に全的服従して戦闘が如何に長くかかるともアイの最後の一人を撃ち倒すまで戦を繼續する事を欲した。ヨシニアはヒテは未完了の任務が絶無であつた。即ち後にサウルがアマレク人討伐に関する「エホバの神命を未完了のまま放置せる如き」とはヨシニアは絶無であつた。若しサウルが此のヨシニアに見習つたならば、彼はアマレク人の一人をも逃さなかつたであつた。

アイ人との戦ひとつの歴程は批評家たちの妄評する如くに單なる無益の殺生や残酷な行為でもなかつた。エホバの聖戰とハルマゲドンのそれは、エホバの御目的の何在するかを正しく諒解するまで何人と雖も之に正當なる批判を加へる事が出来ぬ。エホバの聖名は正しく決定されなければならぬ。ハルマゲドンのそれは、エホバは試練と苦難の裡に神に対する忠誠と貞節を保つ人間を地上に有する事が出来ないと歎詔した。當時パレ

ス千の土地を占領してゐたアモリ人其の他の力ナシ人は惡魔の側に屬して、何れもが惡魔の宗教を行ふものであつた。故にエホバの審判は之等の者の滅亡を定めたのである。ノアの時代の大洪水の時にエホバは地上から人類の全部を一掃して、唯ノアの一家八人のみを救はれた。若し人々が神の聖怒の此の顯示とその聖力の發現とを學んだならば、彼等は後に惡魔の宗教に走らなかつた筈である。然るに彼等が此の事をなしたる以上彼等は當田然滅さるべきものである。アイの戦いに於てエホバは、惡魔の支持者全部をハルマゲドンにて撃滅一掃する事を豫示する」の豫言的模図を作成せられたのである。此の豫言等は此のアイ人との戦闘に關する記録によつて教へられ、神エホバと「ヨシニアよりも大なるエキリスト・イエスの側に自身を全く信服せしめるのである。エホバの證者「エホバ」に対して此の歸順信服をなすのであ

つて、之等の者のみがハルマゲドンの後に生き残ることとなる。此の立日信は今正義と永久の生命を求むる者に對して主より顯示される。此の眞理を受けて、之を更に他の善意者に傳達する事は神より與へられた。大なる特權である。斯くて他の善意者も亦唯一安全なる避難の道を發見し得る事となる。ハルマゲドンの大戦はエホバの全勝に帰すべく、その結果はエホバの聖名の證明となる。アイに於けるヨシニアと其の軍隊を用ひてエホバは御自身の聖名證明に關する「豫言的戲曲を作成して置かれたり。此の豫言的戲曲は且取も近き将来に於て必ず成就する」ととなつてゐる。神と惡魔との間の戦は一九一四年から開始されたり。而してエホバは一九一八年に此の戦闘を終止し給ふ。斯く此の「患難の日は短縮されし甚の間に平安の一期間を備へ此の期間内にエホバの證者をして全地を行き廻りて人々に敬言止口を典へ、善意者は安全部の福音を傳達する一機會を有せしむる事となつた。此の善き奇しき御

行爲ハは今進行中なるも其の終結は最間近く迫つてゐる。

此の奇しき御行爲ハの終結すると同時に「空前絶後の大奮心難」

が全地を襲ふこととなつてゐる。(マタイ傳廿四章七セニ節)。之ぞ即ち惡魔の全軍を完

全に掃蕩除去するものであり、エホバの聖名を完全に證明するものである。

アイの戦に於てアーリゴの戦のそれとは違つた規則を制定して、家畜類を容捨されん。

但しその邑の家畜及び貨財はイスラエル人

を奪ひて自ら取れり。こはエホバのヨシユ

アに命じ給ひし言に依るなりロ(ヨシニア記八セニ節)。

甘セ。民数記略世一章廿五一小一節に示され

ある規定によると、分捕物の一部はエホバの

榮光のためにイスラエルの祭司職によつて使

用せらる事となつてゐる。此の豫言的模図

も又成就するのである。我等は今此の豫言

が如何なる風に成就するかを知る事は出来

ないが、然し我等は神の國の奉仕に實際に

奉仕する者は不朽の財寶即ち永遠に

持つる事なき、寶物を収穫する事を知る。

此の故に神の忠信なる僕は今、不朽の寶

を天に蓄積してゐるのである。

ヨシニアの此の仕事は惡魔の悪しき世の最後の切迫せる事を示してゐる。(ヨシニア、アイを焼きて、火を廢墟となりし

む。之は今日まで荒地となり居る。(ヨシニア記八セニ節)。

ニア記八セニ節)。此の豫言的戲曲の此の部分の成就に就てエホバの豫言は惡魔の組織制度の上に審判を下して斯く言ふ。

エホバ言ひ給はく、全地を滅したる滅ぼす山よ。視よ、我が汝の敵となる。わル手を汝の上に伸べて、汝を巖より轉ばし、汝を焼

山となすべしロ(エレミヤ記五十五章廿五節)。

然る後に惡魔自身が處分される。ヨシニアまたアイの王を夕暮まで木に懸けたる日に入るに及びて命じて其の屍體を木より

取りおろさしめ、色の門の入口にこれを投げ棄不て、その上に石の大塚を積みおこせり。それは今

日まで存るロ(ヨシニア記八セニ節)。

城門は審判の場所であった。故にアイの王の受けたる運命は、惡魔が己の組織制度の全滅を自ら自擧したる後には彼はれ立る者として見

罰され、彼の名の上に永久の誹謗が存續する

(創世記十二章六、七節)。

モーセはイスラエル人がカナンの地に入る前には

エホバの神命を彼等に傳達して斯う言つた。汝の神エホバ、汝が行き得んとする

地に、汝を道すき入り給ふ時は、汝ゲリジム山に祝福マツリを置き、エバル山に呪詛マラフを置くべし。この二山はヨルダントカナの彼方カナアラバアラバに

住める力ナシ人の地に於て日の出づる方カナの道の後方にあり、ギルガルに對ひて、モレ

の橡の樹と相隣ること遠からざるに非ずやロ(申命記十一章廿九、卅節)。

斯くの如く此の地方は歴史的興味は富田なる地區であつた。斯くてヨシニア、エバル

山にてイスラエルの神エホバの壇を築け

み、エホバを愛する者等にとつては、神聖

べき時が此處に到来したのである。即ち神

は昔アーラムに向つて、我汝の裔に此の地

を約束し置き給へる此の地に於て、神命に服して、エホバの爲に一の祭壇を築く

間であつた。アーラムはエホバの神命に服してカナンの地に入つたのである。(アーラム其の地を通りてシケムの所に及び、モレの橡の樹に至り。其の時にカナン人サバの地に住めり)

上に其の成就を開始した。

ヨシュアはモーセを通して典へられた神命の実行に着手した。之はエホバの僕モーセがイスラエルの子孫に命ぜしことに基き、

新石を以て作れる壇にて何人も歌器を振りあはず。人々その上にてエホバに燔祭を獻げ酬恩祭を供ふ（ヨシュア記ハノ廿二）。

此處は昔アブラハムが彼の最初の祭壇を築いた所に近かつた（創世記十二章七節）。出埃及記廿章廿五節（申命記廿七章五、六節）。

エホバがアブラハムに典へ給ひし御約束を今彼の肉的子孫の上に成就し又彼等なり大勝利を典へ給ひし事を大に感謝してヨシュアは其の祭壇の上に祭物を供へた。エホバの忠信なる「遺残者」即ちアブラハムの靈的「裔」は今既に約束の地に入つた。彼等は宮の中に無かれなる活ける石である（ペテロ前書二章五節）。彼等は今キリスト・イエスを通じてエホバにて讃美と感謝の祭物を獻ぐ。即ち之は彼等が至上者エホバの聖名と神の國を忠実に宣言す

ることによつて神の聖前に獻ぐる所の口唇の顯である。エホバはその御國の地に於て既に<sup>アーチ</sup>遷移<sup>シテ</sup>に勝利を典へ給ふ。彼等は今日大なる群衆<sup>ヒトヒ</sup>と共にエホバの聖名を誇頌するのである。ヘブル書十三章十五節）。

ヨシュアはその祭壇の石の上に音信を

書き記さずしてその目的のため豫め準備し置きたる石の上に書き記した。彼處にてヨシュア、モーセの書き記しし律法をイスラエルの子孫の前にて石に書き写せり（ヨシュア記ハノ廿二）。彼が之を書くに用ひたる石はモーセを通して受けたる

神命に服して準備せられたる石であつた。汝等ヨルダンを渡り汝の神エホバが汝に與へ給ふ地に入る時は大なる石数個を立て、石灰を其の上に塗り既に渡りて後、との律法の諸々の言語を其の上に書きすべし。然す律法の諸々の言語を其の上に書きすれば汝の神エホバの汝に賜ふ地なる乳と蜜の流るる地にに入るを得ること、汝の先祖たちの神エホバの汝に言ひ給ひしくならん。即ち汝らヨルダントを渡るに及

ばは我が今日辺りに命ずるその石をエホバ山に立て、心懶其の上に塗るべし。汝との律法の諸々の言語をその石の上に明白に記す（申命記廿七章二一四、八）。

此の行為はエホバの律法を擴揚し之の重要なことを力説せるものにして、之に關して記錄されてあるは、神の契約の民は如何なる者と雖もエホバの律法と契約に就て知らなかつたと云ふ事の出来ざるやう彼等に明白とする一の證言となるためであつた。エホバは己れ義我なるが故に、大にして貴き律法を賜ふを喜び給入リ（イザヤ書四十二章廿二節）。神の律法は即ち神の聖言である。エホバは之により自身の聖名を證明し給ふ。靈的イスラエルが實體的「ヨルダントを渡河して以来、神の律法の貴きことを示し給ふた。宗教として神の聖言即ち律法を汚辱して之を無効になす。（マタイ傳十五章十九節）。

一九三七年に「本會日」より發行されたる保

護」と題する冊子は特に此の事に就て注意を喚起し、凡て宗教行為をなす者に對する警戒告として彼等をして自分等は知らずに宗教を行つてゐたと云ふ逃口上を發する事事なからしめたのである。今此の祝福と呪詛に關はる神の律法を聽く人々の一團を視よ。漸くイスラエルの全ての人及びその長老、官吏と裁判官など他國の者も本國の者も打ち交りて、エホバの契約の権力を發揮する祭司たちレビ人との並列にあたりて権の此方と彼方に分れ、半分はゲリシム山の並前に半分はエバル山の前には立つてリ。レバエホバの僕モーセの命せんとてなり（ヨシュア記ハノ廿三）。

イスラエルの全部は此處に立つた。ラハブと彼女の家族も亦此處にあつた事は確実である。何故ならば此の處以外に安全なる場所がないからである。モーセの白男とその子孫も此の旅行に隨伴して來た。故にヨナダブの先祖なるヨケニの子孫も亦此處にあつた（士師記一章十六節。歴代志

略上二章五十五節）。埃及から出て来たヨセフ居る異邦人ヨセフも亦此處にあつた。（出埃及記十二章廿八・廿九節）之等の全部は神の契約の民と共にて神の御保護を求めてゐた。彼等は神の律法に服従しなければならぬ。之等のヨセフはして若し神より受くる特権と保護に參與せん事を欲すならば、彼等は神の律法に服従しなければならぬ。事となつてゐる。（出埃及記十一章十四・十五節。十五章十九節。民数九章十四・十五節。十四・十六節）此の故に彼等が神の律法を学び知つて其の示す條件に服従する（云ふことは彼等にとって最も重要な事である。之等は異邦人ヨセフは今日神の正義の律法を學び知つて、受膏者と共に熱心に服従しなければならぬ。之ぞ即ち正義と謙遜を求むる道である。（ゼパニヤ書二章一一三節）。此の集合の場所は「約束の地」の略ヨハネを中心であつた。今此の豫言的戯曲の此の部分的成就に就て見る。エホバの證者は今既に神の国の聖き山に立ち、エホバの王即ちヨシエアよりも大なる「キリスト・イエスの直接指揮下にある。彼等は神の律法を遵ふべく豫表したのである。

斯くてイスラエル人とその中の「田舎人ヨセフ」の全部は正式に啟言告を受け、此の時以後神の聖前ヨセフに主責任を負ふこととなつた。此の事は即ち遠く者ヨセフ及び大なる群衆ヨセフを形成する巡の善き意者が豫め戒告されて、爾後己等の行為に対する主責任を負ふ事となつたを豫表したのである。エホバの音信は人々の意図を顧慮する憂なく、極めて率直に読み聞かされた。モーセの命じたる一切の言の中にもヨシエアがイスラエルの全會衆及び婦人子供並びにイスラエルの中に居る他國の人との別れて讀まさるはなかりき（ヨシエア記八章廿五節）。ヨシエアの忠信なる事は彼が持つた事によつて直証される。民の全部は静肅の裡にて之を謹聽しなければならぬをかつた。彼等の間には必ず子供たちも之を諒解すると云ふと云ふ事は、之を静肅に詮説しなければならぬが爲め。之は皇大なる場合での事だ。その如く神は今、コツタワーの發刊物を通じてその忠信と教示を廣く給ふ。傳き度々する者の全部は喜ぶ。

神の宮に集められた。一九三七年米國コロンバス市に開かれた奉仕会議は、此の事に対する外形的證據となつた。遺失者ヨセフは神の律法の祝福と呪詛に就て聽くべく主の聖前に立つた。神が一九三七年に「諒解」（一九三五年五月十五日發行「ワツカタマーチ」）、「御行等」と「御工」（一九三七年九月一日發行「ワツカタマーチ」）及び「エホバの御行等」と「御工」（一九三七年十月十五日發行「ワツカタマーチ」）等がツツタワーの詮以後六回に亘つて連載）等が即ちそれである。「遺失者」と及び之と共に歩む所の「伴侶」なる「ヨナダブ」は此の時以後一緒に神の律法と證言に就て學ぶ事となつた。

神の示し給へる如く南方のゲリジム山からがれ、神の祝福を受くる道を教へられるのである。神に忠信なる成人者は此の音信と教示を己が子弟に傳達せん事を願ふ。（一九三八年四月十日及び五月一日發行「ワツカタマーチ」）所載「子弟たち」を見よ。今善き意者は彼等を訪問して、神の聖書の研究を援助するエホバの忠信なる證者によつて援けられる。一九三七年米國コロナバス市に於ける大奉仕會議にはエホバの證者と共に多くの善き意者が參列した。斯くの如く今日多數の音信者ヨセフがエホバの證者と夫に歩む事は幾千人である。若者たる者たる全般の神の入たうの戰いの最も切迫せる事とを知る。惡魔も亦此の事を知るが故に地上全人類をハ全滅せしむべく躍起狂奔してゐる所である。傳は今、神の百姓の上に苦難の鞭を加へ、復讐なり取る者ヨセフ體を與ふ。彼

此の豫言的戯曲は今地上に歩むも神の民を力闘け慰めるため記録の中の記録にて置かれ、（ヨシエア記八章廿五節）今、神の聖言を聽りて、之を感受けたる者は、全般の神の入たうの戰いの最も切迫せる事とを知る。惡魔も亦此の事を知るが故に地上全人類をハ全滅せしむべく躍起狂奔してゐる所である。傳は今、神の百姓の上に苦難の鞭を加へ、復讐なり取る者ヨセフ體を與ふ。彼

は最後の大決戦に備ふべく、ゴグの直接指揮下に彼の全軍を集合しつゝあり。今此の一文を草しつゝある時にも共産主義者アッシュ、ナッシュの仲間權者は宣戰後の大決戦のために其の戰備を急ぎつゝある。之等の全部は神エホバと神の國に敵対する者である。彼等は己が國家を以て天地の大創造主エホバの上位に置き、惡魔の宗教的代表者たる羅馬法王教權を以て己等の靈的指導者と仰ぐ。惡魔の成志なる鞭打の下にある猶太人すらも羅馬法王教權の前に平伏して過去に於て此の宗教制度の手より受けたる残酷と苦難の歴史を全く忘却したるかの如くである。之等の全部の總聯合は即ち惡魔の仕事の結實せるものである。今全地諸国民家の自由は全く奪ひ去られた。或る人々は之の理由に就て知らんとす。聖書は之を答へて言ふ。『地と海は禍ひするか』。そは惡魔、己が時の幾許も無きを知り、大なる怒を懷きて汝等あり所に下ればなり』(默示録十二章十二節)。

彼等が自ら意識すると不口とに拘らず、羅馬法王教權との仲間なる共産主義者ア

指揮して全勝を得給ふ。(完)

『主、全能の神よ。

汝の御行爲は大なる哉、

萬民の王よ、

汝の道は義なる哉、

眞實なるか』(默示録十五章三節)

ツシヨ、ナッシュの指導者たちの全部は惡魔の指揮下にあり、神の民を滅さんと窺ひ、之によつて神エホバと其の王キリスト・イエスに打ち勝たんと企つ。殘忍にして不信が處なる此の惡魔の全軍の前に立ちてエホバの證者の音信を宣言して人々に警告を述べ、此の故に彼等は惡魔より未る文學の標的となるのである。(默示録十二章十七節)。惡魔の全軍は地上にあるエホバの證者に攻撃を加ふべく今露骨に進み来る。然しエホバとその王の側に立つ者は決して恐れない。彼等はヨシユアよりも大なるキリストイエスの直接指揮下にあり、而て永遠の大王エホバは彼等に示し給ふ。『彼等汝等と戦はんとするも汝等に勝たざるべし。汝等強くあれ』と。エホバは今、地上に立つ神の民を力づくるため眞理を顯示し給ふ。『全能の神の大なる日の戦』は今既に迫る。而してエホバの大指揮官キリスト・イエスは、エホバの耶穎名の證明のため神軍の全部隊を

389

472

(製複許不)

昭和十四年六月二日  
印行者　井上　行  
行　非　豪　品

行  
非  
賣  
品

卷之三

桑行賦

煙臺

新嘉坡庄東京四七二三番

印  
刷  
所

燈臺社印刷部

新嘉坡華國報業有限公司  
燈臺社印刷部

終

